

PYRÉNÉES-ATLANTIQUES



RENFORT D'EFFECTIFS ALLIANCE PN 64 ENTENDU !

Alors que les listes des différents mouvements tombent ENFIN dans les services, et après une mobilisation du bureau départemental ALLIANCE 64 par voie de presse, d'audiences avec les élus locaux et parlementaires, avec les différents représentants de l'administration mais aussi en lien avec ses instances régionales et nationales, nous sommes heureux de constater que nous avons été entendu dans nos demandes de renforts en effectifs comme nous l'avions déjà annoncé dans les médias le 1er juin.

Entre nos diverses interventions sur le mouvement polyvalent, le dérogatoire et nos actions en faveur de situations individuelles qui réclamaient une attention particulière, c'est **30 collègues** qui seront affectés sur le département des Pyrénées-Atlantiques.



ALLIANCE 64, de l'engagement et des résultats, pas de blabla !!



ALLIANCE POLICE NATIONALE

RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le Bureau Régional Nouvelle-Aquitaine

